

**BUDGET PRIMITIF 2013 – VILLE DE TAVERNY**

**FICHE PROJET N°**

<b>Nom du projet :</b>	<b>séjour enfant et jeunes</b>
<b>Référent :</b>	

Action nouvelle

Action en reconduction

<b>GENESE DU PROJET (constats de départ)</b>	Les séjours proposés par le centre Vinvent Vigneron aux jeunes et aux enfants a pour but de faire partir ce public en vacances celui -ci n'ayant pas toujours la possibilité de le faire,de découvrir d'autres horizons d'autres activités en renforçant les liens sociaux . Cela permet également de les sortir de leur environnement quotidien. Cependant les jeunes restent acteur de la mise en place du séjour à travers les commissions qui leur permettent de donner leur idées sur le lieu de départ et les activités dont ils ont envi. De plus ils organisent des stands d'autofinancement qui permet de rendre le coût du séjour moins élevé.
<b>OBJECTIFS GENERAUX</b>	<p>I- Objectifs enfants:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>-développer la socialisation des enfants</li> <li>la confiance entre les enfants et les animateurs et entre les parents et les animateurs</li> <li>l'ouverture des esprit avec la découverte d'autres milieu</li> </ul> <p>II- Objectifs jeunes:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- renforcer</li> <li>-favoriser</li> <li>- favoriser la prise d'autonomie en le</li> <li>- en renforçant le lien de confiance entre les</li> <li>- favoriser l'ouverture d'esprit des jeunes à travers la</li> </ul> <p>sensibilisant aux tâches de la vie quotidienne jeune et les animateurs découverte d'un nouveau milieu et de nouvelles personnes</p>
<b>PUBLIC VISE ET NOMBRE DE PERSONNES</b>	16 enfants de 6 à 11 ans et 16 jeunes de 12 à 17 ans
<b>DATES - DUREE - LIEU</b>	<u>enfants</u> : 5 jour entre mi-juillet à début août <u>jeunes</u> : 5 jours entre mi-juillet et début août
	<p><u>Séjour enfant</u>: les parents sont invités au cours d'une réunion de préparation au mois de juin. Les enfants partent en pension complète sur un hébergement en dur. Ils sont encadrés par les animateurs du centre social qui les ont encadrés toutes l'année. Sur place ils pratiquent les activités spécifiques au lieu du séjour. Les animateurs complètent le programme par des activités de pleine nature ou des veillées à thème. Au retour une réunion avec collation est proposée aux parents pour leur présenter les photos et vidéos du séjour. A cette occasion les animateurs en profitent pour échanger avec les parents.</p> <p><u>Séjour jeunes</u>: Les adolescent du secteur jeune choisissent la destination, le mode d'hébergement, et leur activités au regard du budget préalablement fixé en commission jeune. Une fois le groupe constitué les jeunes participants à des stands d'autofinancement ( buvette au centre culturel, tavern' ride). Les jeunes du séjour participent à ses stands. La somme des recette est divisée à part égale entre eux pour aider à financer le séjour. Les minibus sont réservés pour la durée du séjour ce qui permet d'aller jusqu'au lieu du séjour. L'hébergement peut être en dure ou sous tente. Nous favorisons la demi-pension ou la gestion libre pour que les jeunes s'impliquent dans la préparation des repas et les tâches de la vie quotidienne. Les jeunes pratiquent les activités spécifiques au lieu du séjour et les animateurs complètent le programme à partir des demandes des jeunes. D'autre part si des activités sont proposées non loin du lieu de séjour accessible en transport collectif nous favoriserons ce ce moyens de transport pour les jeunes.</p>
<b>MOYENS SOLLICITES (nombre de personnes, matériels nécessaires, communication : nombre d'affiches, etc.)</b>	Les animateurs et les référents du secteur jeune et du secteur enfant.
<b>BILAN DU PRECEDENT PROJET RECONDUIT</b>	Le séjour jeunes se déroule sur les vacances de la Toussaint 2012. Il n'y a donc pas d'élément à fournir pour le moment pour le bilan. Il n'y a pas eu de séjour enfants ni de séjour jeunes sur l'été. En effet un premier séjour avait été mis en place qui englobait et les enfants et les adolescents .Cependant pour de délai administratif l'option noua été enlevée. Le temps passait cela devenait compliquer d'investir les jeunes dans la mise en place du séjour. Nous avons donc favoriser le séjour enfant. Malheureusement pour pour des raisons de problèmes de sécurité et de soucis d'hygiènes nous avons annulé le séjour. Le seul prestataire que nous avions trouvé ne garantissait pas les normes au regard de la législation DDCS . Par conséquent, nous proposons de remettre le séjour jeune aux vacances de la Toussaint 2013
<b>CRITERES D'EVALUATION DU PRESENT PROJET</b>	nombre de participants, nombres d'usagers, nombre de personne en liste d'attente, et commission bilan
<b>COMMENTAIRES</b>	